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建信基金：三季度流动性预期宽松 关注中高等级信用债投资机会
近期债券市场呈现出两大特征：一方

面资金面宽松，市场整体流动性得到了极
大提升；另一方面，新增债券违约主体和违
约金额有所增加，进行债券投资时需要更
加用心甄别。建信基金认为，三季度市场
整体流动性将大概率维持宽松预期，中高

等级信用债投资机会将成为下半年关注重
点。三季度宏观经济平稳运行，基本面良
好，社融增速短期已达高点，后期有望放
缓；通胀压力呈现下行态势，海外降息预期
明显，为国内提供更大操作空间。

公益开放平台精准助力健康扶贫 宝宝树健康医+1行动再升级
8月5日，由宝宝树首席人力资源官郭

颖、上海复星公益基金会项目副总监郭帅、
开丽公司副总经理朱道锋等多人组成的公
益爱心团队共同走进云南省丽江市永胜县，
进行宝宝树“健康医+1”行动的调研及捐赠
活动，并彻底落实上海复星基金会的乡村医
生20万家庭医生签约包项目，现场进行支
票捐赠。此外，宝宝树携手公益开放平台新
成员母婴卫护企业开丽捐赠价值10万元的
待产包，帮助当地准妈妈认识产后健康重要
性，呵护当地母婴家庭的产后康复阶段。

据了解，自去年4月加入“乡村医生健
康扶贫”项目以来，宝宝树在永胜地区开展
了多个专项项目，累计捐赠物资近130万
元，辐射超过36万村民，当地儿童营养状
况及孕产妇医疗卫生健康情况得到改善。

宝宝树首席人力资源官郭颖表示：“母
婴事业本来就是一份极富社会责任的需要
长情的事业，未来，宝宝树依旧会以母婴与
家庭行业榜样的担当和力量来凝聚更多的
公益力量，让健康、快乐、幸福陪伴着每一
个永胜家庭。”

广告 投资有风险

上下楼梯，是居民出行的“第一步”，
也是回家的“最后一步”，看似小事，却与
居民的幸福感和获得感密切相关。在老
旧楼组加装电梯，既是实实在在帮老人
解决出行的问题，也是电力公司服务小
区居民，提高居民幸福指数的头等大事。

桂巷新村39号楼是1984年建造的
售后公房，是上海地区“房龄”最老的加
装电梯的楼房。“35岁”的老公房，想要加
装电梯，除了面临前期意见征询这个问
题外，大楼本身罕见的装配式大板结构
建筑，房屋原始设计施工图纸、地勘报告
等资料均已无法找到，这些都是阻碍成
功加装电梯的“拦路虎”。

曹杨新村桂巷园居委会主任陈健介
绍说，电梯加装工作不可能一蹴而就，在
推进过程中时常会遇到各种各样的困难，

“老公房当初图纸缺失，导致电源走向问
题、线路怎么排，都成为了施工阻力。”针对

这样的情况，市北供电公司在以往曹杨新
村的“三电示范区”和“五步”服务法的基础
上，主动介入、充分协调、超前规划，对加梯
接电全流程指导，形成居民认可的施工方
案，确保了老公房加梯工程的按期完成。

陈健透露，在钢结构主体施工中，电
梯井道旁边的一根电线杆处在施工区域
附近，但移动电线杆需要十几万的费用，
而且还会占用不少施工时间。为此，市
北供电公司在不移位的情况下，对原有
电路进行绝缘保护，使架空线与施工脚
手架安全隔离，施工中安排专职用电安
全员进行现场把控，妥善解决了这一难
题。在一些具有安全隐患的线路中，市
北供电公司也安排了线路改造，为加装
电梯的顺利施工做了有力保障。“在电力
公司的‘保驾护航’下，硬是把这个35年
的老公房成功地加装了电梯，圆了居民
们加装电梯的宜居梦！”陈健说道。

上海首台太阳能光伏发电加装电梯在曹杨投入使用

帮老公房居民圆一个“宜居梦”
“我要乘一乘试试！”昨

天早上，普陀区曹杨新村
街道桂巷新村39号楼
底楼，众多上了年纪
的居民争相乘电梯
体验——他们日思
夜想的加装电梯终于
投入使用了！这栋房
龄已有35年的6层售后
老公房里，住着24户居民，几
乎每家都有一位 60 岁以上老
人，而80岁以上的老人就有12
位。今后，他们再也不用为上下
楼发愁了！

青年报记者获悉，此次桂巷
新村39号楼投入使用的加装电
梯是上海首台太阳能光伏发电
加装电梯，一旦太阳能光伏发电
投入使用，有望实现使用周期内

“零电费”。
青年报记者 刘春霞 周胜洁

▶35年的6层售后老公房里终于加装上了
电梯。 青年报记者 刘春霞 摄

在桂巷新村39号楼，楼外新加的侯
梯厅宽敞明亮，记者按下6楼楼层按钮，
电梯稳稳开启，很快便到达6楼最高层。

不少试乘的居民纷纷感叹：“电梯很
稳，比医院电梯还要稳。”“速度很快，如
果电梯厢房再大一点就更好了。”

同一小区的盛阿姨就是来试乘“打
样”的。她所住的那栋楼有80多岁的老
人，有高血压、腿脚不便的老人，他们已
商量起加装电梯的事情。今日试乘了上
海首台太阳能光伏发电加装电梯，让她
觉得很稳，“不过我更关心电梯的安全
性、使用周期性。”

住在39号楼最高层的刘阿姨年过七
旬，爬楼梯爬了30多年，随着年纪渐大，越
来越力不从心。尤其是前年不慎右脚骨
折，出院回家，根本没法上6楼，最后只能
叫了康复车。如今老房子终于有了电梯，
她十分开心。

刘阿姨的丈夫沈锦章便是39号楼加
装电梯的发起人，也是这5个月艰难历程
的见证人。去年六月，桂杨园党总支召
开楼组长会议，进行首次加装电梯可行
性摸底。

沈锦章退休前是普陀区一家电梯厂
的老厂长，一辈子在跟电梯打交道。于是

他担起了责任，2个月，整栋楼24户居民
100%通过意见征询。6个月，15个加装电
梯审批程序全部完成，今年春节后拿到了
开工报送表，工程于今年3月顺利开启。

打开沈老先生的手机可以看到，2000
多张施工过程的照片记录了这部电梯的
诞生，加梯微信群里分享经验、分享成
功、分享喜悦。

这位古稀老人最大的心愿是这栋老
房子能够装上电梯：“在我们这栋楼里，80
岁以上的老人有12位，我还算年轻的。
今天我们实现加梯梦，也希望更多的街坊
邻里能梦想成真。”

电梯又快又稳“老厂长”成关键人物

排除“拦路虎”为“35岁”老公房加装新电梯▶幕后

▶现场

■都市脉搏

奉贤全球找寻千个
生物医药创新项目

本报讯 记者 周胜洁 为在全球范围
内找寻生物医药领域优质创新创业项目，
这一次，奉贤区广发“英雄帖”。

7日，奉贤启动“东方美谷·万物生长”
全球生物医药创新创业大赛，3个月时间，
设立国内四座城市、海外三个国家共七个
分站赛，每个分站赛的前三名项目将汇聚
奉贤“东方美谷”，在全球总决赛中进行巅
峰对决。大赛共设奖金近1000万元，获奖
项目最高可获得300万元支持。

奉贤区副区长顾佾介绍，“东方美谷”
作为奉贤产业品牌，不仅发展化妆品等美
丽健康产业，也发展生物医药产业。此次
大赛最大的特点就是能形成“发现→跟踪
→寻求落地→产业化”的闭环。刚刚设立
的自贸区新片区，也会产生政策叠加效
益，“只要与生命健康有关的项目都可以
参加，希望通过大赛挖掘好的项目，欢迎
来到自贸区新片区，到奉贤东方美谷发
展。”

据介绍，本次大赛拟定从8月至11月
进行，大赛将在上海张江、北京、宁波、深圳
四个城市举办国内分站赛，将在新加坡，以
色列，韩国举办3场海外分站赛。大赛将
聚焦生物医药领域，并在全球范围内搜集
1000个优质创新创业项目。

分站赛结束后，每个分站赛的前三名项
目将汇聚奉贤“东方美谷”，在全球总决赛中
进行巅峰对决。

大赛共设奖金近1000万元，分为杰出
奖（金奖）1个、精英奖（银奖）2个、新锐奖
（铜奖）7个和优胜奖20个。获奖项目将落
户奉贤，奖项资金来源于奉贤区各类相关
扶持政策（奉贤区产业基金、相关人才政
策、创新政策等），最高可获300万元的支
持资金，项目落地半年内分2次予以奖金
扶持。

此外，奉贤区各相关单位以及创业园
区、金融及投资机构、创业服务平台、行业
协会等机构将对获奖者给予资源对接、政
策优惠、资金补助、创业辅导等方面的各类
支持。

与以往传统大赛不同的是，此次大赛
着力为优秀行业创新创业项目搭建项目展
示、资源交流和能力提升、吸引投资的平
台。通过“以赛代训、赛训结合”的方式，
让项目在比赛中有效提升创业理论知识和
实践经验，最终促成一些优秀的创业创新
项目健康快速成长，带动奉贤区的创业创
新氛围。


